

また、7月5日には光町建設業協会の方々が重機等を使用し、人力では困難な大きなごみを次々と片付けていきました。

白浜小学校3年生以上の児童と白浜地区社会福祉協議会の方々により、木戸浜海岸の清掃が6月30日に行われました。

コアジサシ保護区域外を中心清掃活動を行い、終了後には、5月14日に設置したデコイ（鳥の模型）周辺でコアジサシを観察しました。

みんなの力できれいになつた木戸浜海岸



ドロボウに注意!!

最近、日吉地区で深夜、就寝している間に家の中にドロボウが入る忍び込み事件が多発しています。

被害に遭わないように次のことを心掛け
てください。

- 外出する時は、少しの間でも、必ず戸締まりをしましょう。
 - 就寝前に、戸締まりの確認をしましょう。
 - 家の周囲に、防犯センサーライトなどをつけて、夜間でも明るくしましょう。

ドロボウは、昼間必ず下見をします。不審な行動をしている者を見かけたら、八日市場警察署（☎⑫0110）に通報してください。

緊急の場合は、110番をしてください。

八日市場警察署・光町防犯協会

夏休みに入つた7月20日、海洋センターでは、プールが無料開放され、子どもたちや一般の遊泳者で賑わいました。また、7月から料金を引き下げたことにより、利用しやすくなつたとの声が多く聞かれました。

「海の日」無料開放

睦沢町総合運動公園で7月6日、千葉県B&Gスポーツ大会が開催され、県内から13センターが参加しました。

光海洋センターからは水泳の部に参加し、日頃の練習成果を存分に発揮しました。



木戸浜海水浴場 海開き



盛り上がったビーチフラッグ大会

7月19日、木戸浜海水浴場海開きが行われました。安全祈願祭のあと、宝さがしやビーチフラッグ大会等のイベントも行われ、あいにくの天候となったにもかかわらず多くの来場者で賑わいました。

木戸浜海水浴場の海開きを前にした7月12日、光町防犯協会は、来場者に車上狙いの注意を呼び掛ける看板を海水浴場駐車場入り口に設置しました。また、作案終了後には、周辺の世帯に犯罪防止の啓発を行いました。

皆さんも車上狙いに遭わないよう、車から離れるとときは必ずドアロックをするとともに、車内に貴重品は置かないなどの習慣を身につけましょう。



木戸浜に防犯看板設置